
（様式第４号）           川西地域協議川西地域協議川西地域協議川西地域協議会会会会    会議概要会議概要会議概要会議概要 

１ 審議会名  第１０回 川西地域協議会  

２ 日  時  平成２５年１月２３日 午後 1時 30 分から午後３時 10分まで  

３ 会  場  川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室  

４ 出 席 者  大井会長、泉副会長、市川委員、上村委員、黒岩委員、小泉委員、甲田委員、 

        齋藤委員、酒井委員、志摩委員、清水委員、春原委員、滝澤委員、多田委員、 

        田中（憲）委員、南波委員、増田委員 

        出席者 17 人、欠席者 3 人 

５ 市側出席者 綿内地域振興政策幹、小坂庶務企画係長   

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開  

７ 傍聴者  ０人   記者 ０人 

８ 会議概要作成年月日平成２５年１月２５日 川西地域自治センター 

協 議 事 項 等 

 

１ 開  会（綿内地域振興政策幹） 

 

２ あいさつ（大井会長） 

 

３ 会議事項 

（１） 専門部会の取り組みについて 

各専門部会の中間報告 

③住む人にやさしく快適な環境づくり 

 

（部会長）テーマ「空き家対策」について、「資料により説明」 

   まずモデルの自治会を決め調査し、その結果を踏まえて、答申書を作成したい。 

 

（委 員）どこの地域でも問題となっていることだと思うので、全ての地域協議会で連携したらどうか。 

 

（委 員）私の地区 120 戸のところ 17、8 軒の空き家がありますが、ある空き家で、インターネットで宣

伝したら買い手がついたようです。空き家対策として、インターネットの活用はどうか。 

 

（委 員）空き家について、市で調査しているのか。 

 

（部会長）空き家について、むずかしい諸問題があるので、解決するために、市にお願いしたい。 

     どこが窓口となるのか。 

 

（会 長）空き家対策について、引き続き協議をお願いします。 

 

 ④農業を主体とした産業の育成  

 

（部会長）農業を主体とした産業の振興・・・部会答申（案）について 

     ３の大きな項目 

     １ 農業後継者、担い手に対する支援等の強化と農業経営の将来像の指導推進 

     ２ 鳥獣害対策の強化 

     ３ 耕作放棄地等の有効活用による地域活性化策の推進 

     「資料により説明」 

 

 



（委 員）項目２について、上田市の補助している現状の柵では、鹿等大型獣しか効果ないと思うが、 

青木村では、電気柵の設置を補助し推進しており、鹿からハクビシンの小型の獣まで、効果が

あるようです。 

 

（部会長）項目３の中で、市の花「桜」について、市で配布しているのか。 

 

（委 員）毎年、森林整備課で自治会に桜等の樹木苗木の要望をとって、配布しています。ただ、桜にお

いて、配布時期が遅いのと、配布樹の状態が悪いので、なかなか根付かないし、生育しても鹿

の被害にあってしまう。 

 

（委 員）苗木の配布時期を、４月の始めにしてもらいたい。 

 

（部会長）特に市で鳥獣害対策について、鳥獣害対策課の新設等、重点的に行ってもらいたい。 

 

（会 長）項目１については、国レベルの大きな課題ですので、項目２と項目３について、掘り下げても

らい、具体的に検討をお願いします。 

 

⑤地域ぐるみでの子育て支援の推進 

 

（部会長）遊び場、公園について、川西地域全戸にアンケート調査をしたいと思います。 

     「遊び場・公園についてのアンケート（案）」「資料により説明」 

 

（委 員）アンケートの利用場所の項目の中に、川西地域の既存の１４の公園名を表記して、○してもら

ったらどうですか。 

 

（委 員）公園を作っても地元で管理しなければならないし、また、現に活用されていない公園がある。

泉池に大きな敷地があるので、川西総合運動公園を要望したらどうかと思う 

 

（委 員）活用されていない公園もあるので、別紙に、１４の公園の場所を地図に示したものをつけたら

どうか。 

 

（委 員）前年度の市の答申の中に、新に公園をつくるとしたら具体的な候補地とありましたが、候補地

については、どうするのか。 

 

（委 員）今回は具体的な候補地というよりも、現状の把握をするためのアンケート調査としたほうが良

いと思います。 

 

⑥交流・体験を中心に据えた地域興しの展開 

 

（部 会）テーマ「交流・体験を中心にすえた地域興しの展開」「資料により説明」 

     ２５年度の具体的な取組の一つとして、現在軌道に乗りつつある「農山村交流事業」のホーム

ステイ活動の拡大に加え、新たに日帰りのホットステイ活動について「川西つなぐ会」と連携

して取組を進めて農山村交流事業を充実させる方法を検討したいと思います。 

 

（委 員）農山村交流とは、どういうことなのか。 

 

（委 員）都市部の子供たちが、農山村部に来て、農林業体験等を行う。それを受けることにより、多少

報酬がもらえるので、まち興しにつながります。 



 

（委 員）今年度、ホームステイとホットステイを受けましたが、対応が良く引き受けてとても良かった。 

 

（会 長）引き続き、具体的なもので、詰めてください。 

 

（２）その他 

 

（事務局）地域内分権に向けた第４ステージの展開についてと、わがまち魅力アップ応援事業については、 

    この後の懇談会で説明があります。 

 

 ４ その他 

 

・ 次回の日程 

   日 時 ２月２６日（火）午後１時３０分から 

   場 所 川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室 

 

・ ３月の日程（わがまち魅力アップ応援事業プレゼンテーション選考） 

   日 時 ３月２６日（火）午後１時３０分から 

   場 所 川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室 

 

５ 閉  会 （大井会長） 

 

 閉会後、引続き、三者（地域協議会、自治連（新旧）、地元議員）との懇談会を開催 

 

地域内分権に向けた第４ステージの展開について 

 

      わがまち魅力アップ応援事業及び共同集会施設整備事業補助金制度の見直しについて 

       

市で説明 

       

＊ 会議概要は原則として公開します。会議終了後、 １週間以内に行政改革推進室へ提出してください。 

＊ 非公開及び一部非公開としたものについては、その理由を記載してください。 


